

Belle-Vue

Santeny (merlinay)

14 Brumaire,

Mon cher Lehmann,

N.B. Prière de cesser de faire de raisons dont une des principales est que je voulais examiner à l'origine la triste affaire de la "Coopération de Idées", une œuvre qui m'est chère depuis des années et à plus d'un titre. Non que j'aie un instant senti s'ébranler en moi ma confiance en l'homme que vous êtes.

E. Masson -
Belle-Vue
Puntius (merlinay)

mais vous n'auriez pas reçu
avec joie, vous même, une sielle
obole du cœur, un don senti-
mental. Or, après beaux
de travail (une bien médiocre
édition de Sage chanson de l'angle,
de Wolin, qui va paraître bientôt
en, et m'a mangé beaux
de temps - fait en un an), apres
changement de poste, déménage-
ment, emménagement etc.

J'ai enfin pu juger en raison
Le résultat est que je vous
envoie dans cette lettre mon
mandat de 10 francs, avec
mes regrets de ne pouvoir

envoyer davantage. Je négais
avec les 1000 francs que
me rapporte mon travail,
je n'avais disponibles d'une forte
somme cette année, en francs,
de la "Coopérative" et de
ceux du Fonds pour les vétérans
autres qui me viennent à
cœur, mais cinq cents francs
n'ont été utilisés par
mes faits de changement,
et cinq cents autres sont
mournis à quelques uns qui
ne pourra sans doute me
les rendre.

On vous reproche surtout
d'être un autoritaire.

Tout ce que je m'engage à dire le
réprouverai aussi. Mais est-ce
Carlyle, et de l'expérience et la
réflexion, le m'aiderait de plus
en plus que l'autre soit
nécessaire même pour faire
la liberté. Votre cas est un
syndrome frappant.

Monsieur cher ami, recréez sans
cesse votre grande et belle
tentation : elle est très noble
et très belle pour être, sans
faillite nombreuse, comprise et
voulue par un simple ami
surtout de mots, de bruit,
d'alcool, variés et de raus.
Nous sommes encore loin de
l'Aurélie - avec vous de tout cœur

E. Masson